

El PRC denuncia “el descuido” del alcalde con el Museo de las Tres Villas Pasiegas “que permanece cerrado un verano más”

Los regionalistas recuerdan al alcalde que es su competencia y responsabilidad

Vega de Pas, 6 de agosto de 2021

El Partido Regionalista de Cantabria en Vega de Pas ha denunciado “el descuido” y “la falta de interés” del alcalde, el popular Juan Carlos García Diego, con el Museo de las Tres Villas Pasiegas porque “permanece cerrado un año más”, causando “un gran daño a la imagen y al turismo” en el municipio.

Los regionalistas se han pronunciado en estos términos después de que la edil del PRC, Rosa Mantecón Lavín, haya pedido explicaciones al alcalde porque el Museo no esté abierto público.

De hecho, han recordado que no es la primera vez que denuncian que “el cierre” del Museo “en pleno periodo estival”, ya que el pasado año ya incidieron en que el recinto cultural “no está abierto al público”.

En este sentido, han reiterado que “es competencia municipal”, tanto el mantenimiento del inmueble como su apertura, así como el servicio que se preste a vecinos y visitantes. “García no puede echar balones fuera y acusar del cierre al Gobierno regional”, han sostenido.

Al hilo, han incidido en que el Museo debería estar abierto, al menos, los tres de meses de verano y los puentes festivos. “El Ayuntamiento tiene mecanismos para la contratación de personal, como es la realización de unas bases siguiendo el procedimiento establecido y con el tiempo debido”, han subrayado.

En su opinión, la apertura del Museo “no es gravosa” para el municipio, ya que se puede sostener económicamente con los 2 euros que se cobra de entrada. “Solo es necesario tener ganas y trabajar”, han declarado.

Los regionalistas han recordado que el Museo se abrió en 1989, acometiéndose una profunda remodelación en el año 2007, con el objeto de “ofrecer un espacio expositivo donde dar a conocer la historia y la forma de vida de los pasiegos”.

Por ello, los regionalistas han instado al alcalde a que “actúe” para “abrir” el espacio expositivo “y si no es capaz que, al menos, modifique la información que se traslada en diferentes páginas web porque confunden a los visitantes”.

De este modo, han advertido al alcalde de que “no se escude” en las subvenciones del Gobierno de Cantabria o a otras administraciones “porque el único culpable y responsable es García Diego”.



CANTABRIA **GA**NA